
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ビジター 

  松永ＲＣ 会長 佐藤哲士 様 

       品川晃二 様 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

12 月 4 日は、松永ロ一タリ一クラブとの合同忘年例会で楽しく

過ごすことが出来ました。親睦委長岩永さんをはじめ親睦委員の

皆さんありがとうございます。 

    さて、今月は、家族月間です。今月のガバナ一月信に「パストガ

バナ一大之木精二」さんが「ロ一タリ一が家族を重視する思想」

について書いておられますのでこの内容を紹介したいと思います。

それはポ一ルハリスが幼尐時育った故郷ニュ一イングランド、バ

一モント州ウォリング、フォ一ドの祖父母や村人の人情味豊かな

温もりのある地域空間を、殺伐としたシカゴに持ってこられたら、との幻想がロ一タリ一を生ん

だ動機であったことをポ一ルハリスが述懐（じゅっかい）していますと紹介しています。ロ一タ

リ一家族の呼称が示すように範囲を広げてロ一タリ一に接点を持つすべての人々を包括する発

想に拡大し、 ロ一タリ一が希求する人類の平和と幸福は、家族の平和と幸福なくしてはその実

現は不可能であるとの思想だそうです。すなわち家族を愛する心、郷土を愛する心、そして祖国

を愛する心の連結があって始めて崇高な人類愛が生まれるとしています。ロ一タリ一運動の目標

のすべてが家族を中心に捉えておりその出発点が家庭であるという考えです。私自身も最近、家

族愛というか、家族との繋がりを大事にすることが必要だと思うこの頃です。以上で家族月間に

ついては終わります。 

 又 本日は、プログラムで前期を振り返ってと題して卓話をさせていただきますのでよろしく

お願いします。以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山西 RC 1 月 7 日（火） → 1 月 11 日（土） 19：00～ ヴェルデュ 都 

        新年同伴夜間例会 

  松永 RC  1 月 6 日（月）→ 1 月 11 日（土）18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 

        新年家族例会 
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        1 月 13 日（月） 法定休日休会 

  福山北 RC 1 月 10 日（金）→ 同日 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 奥座敷 

        新年親睦夜間例会 

        1 月 17 日（金）→ 18 日（土）12：30～ 西部市民センター  

        福山市認知症サポーター養成講座 

        1 月 3 日（金） 定款による休会 

  府中 RC  1 月 6 日（月）→ 5 日（日） 末広殿 新年家族例会 

        1 月 13 日（月）法定休日休会 

 

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率 71.05％ 

             欠席者  11 名   橋本さん 武郷さん 平井さん 釜野さん 岡田さん  

                 石井さん 村井さん 西川さん 武田さん 谷原さん 梅西さん 

◆義務スマイル  

会員結婚記念祝  該当者なし 

 申告スマイル 

  佐藤哲士さん、品川晃二さん（松永 RC）……先日の福山赤坂ＲＣ合同例会で大変お世話になりました。 

  岡本征三会長……松永 RC 佐藤哲士様 品川晃二様ようこそお越しくださいました。先日の松永ＲＣ・

福山赤坂ＲＣ合同忘年例会ではお世話になりました。 

  谷口宏樹副会長……松永 RC 佐藤哲士様 品川晃二様ようこそおいでくださいました。先週の松永ＲＣ

合同忘年例会を欠席し大変申し訳ありませんでした。スマイルします。 

今川忠男幹事……先週の合同忘年例会では親睦委員長岩永さんはじめ、親睦委員の皆様お疲れさまでした。

家族会議の結果内緒にすることにしました。 

眞田奈津基さん……松永 RC 佐藤会長 品川晃二 様ようこそお越しくださいました。どうぞよろしく

お願いします。先日の松永ＲＣとの合同忘年例会、欠席しまして申し訳ありませんでした。 

岩永光司さん……12 月 3 日の松永ＲＣ・福山赤坂ＲＣ合同忘年例会にご参加いただいた皆様ありがとう

ございました。1 月 8 日の新年家族例会もよろしくお願いいたします。 

森原久美子さん……先日の忘年例会で、福山ニューキャッスルホテルの宿泊券が当たりましたので、スマ

イルさせていただきます。どうもありがとうございました。 

桑田真由美さん……先週は合同忘年例会の景品で名刺入れを使って下さりありがとうございました。名入

れをしてありますので末永く木目を味わってもらえればと思います。スマイルします。 

畑 弓子さん……所用のため退席します。 

東森由倫さん……所用のため退席します。 

忠田清子……忘年例会でサーチライトをいただきました。ありがとうございました。 

 

◆プログラム：会員卓話：「前期を振り返って」：岡本征三会長 

今年度は、7 月２日第 78０回例会を皮切りに 1２月 1６日例会で前期が終了します。そこで

前期を振り返って見たいと思います。 

  今年度、福山赤坂ロ一タリ一クラブの組織体制は、 

   ・ 会員 4２名 名誉会員１名  平均年齢 54 歳でした。その後、新入会員、退会者が

いないため、平均年齢が若干増加しただけだと思います。 

・ 今年度の例会は、第７8０回から第 8２７回までの 4７回の予定でしたが、例会曜日変更

により、第 8２4 回までとなり 44 回と３回減尐することになりました。これは、１０月

７日から例会の曜日変更により例会日数が尐なくなったためです。 

   まず、福山赤坂ロ一タリ一クラブの運営方針、重点などに対する活動状況から説明します。 
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   福山赤坂ロ一タリ一クラブの運営方針は「ロ一タリ一を実践し自分自身の人生を充実させ

よう」と活動計画をたて、そのもとに重点項目として 

・ 新しい奉仕活動への挑戦 

・ 効果的な奉仕活動と迅速な広報活動 

・ 魅力的な例会実現のための積極的なクラブ奉仕 

・ ロ一タリ一アンとしての自己充実のため地区大会などへの参加 

・ 親睦会、家族例会への参加を掲げております。 

   又、例会運営については、 

    ・ 出席率の向上 

    ・ 家族例会 

・ 夜間親睦例会の充実という活動計画でした。 

   皆さん、これらの運営方針、重点計画に対して、前半の成果はどうだったと思われますか。 

   私自身、まだ、ロ一タリ一の活動は、出席率以外は数字で表せ無いため何とも言えないの

が心情です。 

   それでは、唯一、数字で現わされる出席率について簡単に紹介します。 

     7 月の例会５回の出席率  ８３．０８％ 

     8 月の例会３回の出席率  ８０．４７％ 

     9 月の例会３回の出席率  ７２．６１％ 

     1０月の例会 4 回の出席率 ７０． ９％  「３ヶ月平均 76.7%です。 

   ロ一タリアンの三大義務が「会費納入」「例会出席」「ロ一タリ一雑誌購読」でありますの

で出席率は６０％以上をお願いします。そのためにメイキャップ等により出席率向上に努め

て下さい。 

 それでは、具体的な活動内容を振り返ってみます。 

 1 組織管理的な面から紹介します。 

    まず一点目として、組織変更があります。 

     例えば、会員組織委員会であれば、その中に各部会がありましたが、新たに会員組織

部門として各部会を委員会としました。これは、奉仕プロゼクト、ロ一タリ一財団、

クラブ管理運営も同じように、それぞれを各部門として、その中に委員会があり委員

会を中心に活動してきました。 

    二点目として、例会の曜日変更があります。 

     これは、創立以来１7 年間、火曜日の例会を行ってまいりましたが、10 月 7 日より

月曜日の例会としています。 

    三点目としては、名誉会員に藤原美則さんがなられました。名誉会員 1 号の誕生です。 

２ 次に奉仕活動の中で継続事業について説明します。 

継続事業は 

（1） 薬物乱用防止啓発活動の拡大 

（2） 備後赤坂駅前花壇の美化管理 

（3） 小学生ゴルフ競技大会への協力 

（4） 地区内善行児童生徒表彰 

（5） 地区補助金を使った奉仕プロゼクト 

（6） 天野杯ロ一タリ一親睦野球大会の支援 

   この中で、前期に終了しているものについて振り返ってみます。 

◇ 薬物乱用防止啓発活動ですが、中国新聞に取り上げられるなど広報活動に成果が 
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あり又、各学校、地域町内会及 び警察との協力体制など非常に良かったと思い

ます。多数の会員の参加が必要だと思います。 

◇ 次に、備後赤坂駅前花壇の美化管理活動ですが、いつも綺麗に整理整頓され綺麗

な環境整備がされています。 

◇ 次は、小学生ゴルフ競技大会への協力では、11 名の会員が応援することができ青

尐年奉仕活動に寄与できたと思います。 

◇ 次は、地区内善行児童生徒表彰では、福山市立赤坂小学校、福山市立済美中学校

から、児童生徒 1０人を推薦していただき善行表彰を無事終了することができま

した。福山市立済美中学校の校長先生は、過去、善行表彰しました生徒のお礼の

手紙を紹介してくれるなど、非常に喜んでおられ今後も引き続き表彰してほしい

と話されていました。 

◇ 天野杯ロ一タリ一親善野球大会の支援につきましては、福山赤坂ロ一タリ一クラ

ブチ一ムとして出場し大会を盛り上げておりよかったと思います。 

◇ 地区補助金を使った奉仕プロゼクトにつきましては、新地区補助金の縛りが緩和

されたため、いろんなプロゼクトに活用できると思います。新地区補助金は、ご

存知のように一年目が計画年度、二年目が実行年度になることから今年度事業と

しては、無理と思いますので、次年度、会長、役員と一緒に計画を立てて行くこ

とが必要です。今後の検討事項です。 

     それでは、前期の具体的な活動状況を時系列で紹介します。 

１ 主要行事から説明します。 

① 7 月１６日 ２7１０地区グル一プ１１ガバナ一補佐訪問 

ガバナ一補佐「高橋敏行」、ガバナ一補佐幹事岡田博次 

    １６日  福山赤坂駅前において、薬物乱用防止の啓発ビラ配布 

② 7 月 3０日   国際ロ一タリ一２7１０地区ガバナ一沖田哲義様公式訪問 

         ガバナ一随行幹事 河野孝正 

         ガバナ一補佐高橋敏行、ガバナ補佐幹事岡田博次 

③ 8 月６日   納涼家族例会 

福山ニュ一キャスルホテルにおいて実施 

 ④ ９月１7 日   月見夜間例会 

          中国料理店「池乃飯店」 

 ⑤ １０月１日   創立記念例会 

          一心ビル３回例会場で実施 

 ⑥ １０月６日   地区大会参加  

          山口市下関市「海峡メッセ」 

 ⑦ １０月２4 日  職場例会 

           福山美術館「福山ゆかり現代建築家展」 

 ⑪ １１月１8 日  善行児童生徒表彰式 

           福山市立赤坂小学校、福山市立済美中学校 

 ⑫１２月 3 日   松永ＲＣ、福山赤坂ＲＣ合同忘年例会 

           福山ニュ一キャスルホテル 

２ その他の行事 

① ７月２8 日 谷原秀人ジュニアクラッシックゴルフ大会支援 松永カントリ一クラブ 

② ９月２3 日 天野杯野球大会参加 決勝戦に進出（同点によりジャンケン勝負準優勝） 

③ １１月 4 日 グル一プ１０、１１親睦ゴルフ大会参加 団体戦で１１チ一ム中 3 位 
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3 会員卓話 

7 月２3 日 会員東森由倫                     「外食産業の傾向」 

9 月 1０日 会員村井裕介       「色彩について」 

9 月 17 日 名誉会員藤原美則     「米山奨学月間にちなんで」 

11 月２5 日 会員吉元友浩       「吉元建設について」 

4 ゲスト卓話については 

7 月 1６日 ガバナ一補佐高橋敏行様  「公式訪問について」 

7 月 3０日 ガバナ一沖田哲義様    「新地区補助金について」 

8 月２日 福山青年会議所理事長畑田直毅様「国際アカデミ一」 

9 月 3 日  衆議院議員小林史明様    「国政報告」 

11 月 11 日 野村証券野口光司様    「足元の投資環境について」 

5 研修等について紹介します。 

8 月２5 日 指導者育成セミナ一        岡本征三、西浩二、杉原康生 

8 月２8 日 グル一プ１０、１１会長幹事会参加 岡本征三 今川忠男 

9 月 7 日  ＲＬＩ研修パ一ト 3 終了      岡本征三 、 

   1２月 5 日 グル一プ１０、１１会長幹事会参加 岡本征三 今川忠男 

  1２月 1５日                 杉原康生、武田正敏 

以上で前期を振り返ってを終了します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

     12 月 16 日（月）  年次総会 

     12 月 23 日（月）  法定休日休会 

      


